
　市民の皆様が議会の活動を知る方法としては、議会

の傍聴や議員の活動報告等がありますが、議会だより

は、議会の活動状況を知る上で最も身近な資料でもあ

ります。広報委員一丸となって、読みやすく、分かり

やすく、内容の充実した紙面をモットーに頑張ってい

きますので、ご意見ご感想をお寄せください。相田一良 委員
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桜川シリーズ Ｎｏ.６

市営岩瀬運動場付近を流れる桜川には、桜と菜の花が咲き、

のどかな春の風景に包まれます。
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議会を傍聴しませんか？
　　次の定例会は、６月 12 日（火）開会予定です。
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あ
い
さ
つ
運
動
と
い
う
言
葉
を
よ
く

耳
に
し
ま
す
し
、
我
が
ま
ち
桜
川
市
で

も
小
学
校
の
校
門
の
前
や
、
公
共
施
設

の
前
な
ど
に
﹁
あ
い
さ
つ
運
動
﹂
の
の

ぼ
り
旗
が
あ
る
の
を
目
に
し
て
い
る
と

思
い
ま
す
。

　
学
校
で
も
教
育
の
一
環
と
し
て
、
先

生
方
も
力
を
入
れ
て
い
る
も
の
と
み
え

て
、
登
下
校
す
る
子
ど
も
た
ち
か
ら
元

気
な
声
で
﹁
お
は
よ
う
ご
ざ
い
ま
す
﹂
と

声
を
か
け
ら
れ
ま
す
と
、
何
か
朝
の
空

気
が
一
層
お
い
し
く
感
じ
ら
れ
、
そ
の

日
一
日
得
を
し
た
よ
う
な
よ
い
気
分
が

い
た
し
ま
す
。
ま
さ
に
あ
い
さ
つ
の
御

利
益
で
す
。

　
一
方
、
大
人
社
会
は
ど
う
で
し
ょ
う

か
。
知
人
同
士
で
は
あ
い
さ
つ
も
し
、
言

葉
も
交
わ
し
ま
す
が
、
見
知
ら
ぬ
者
と

で
は
、
す
れ
違
っ
て
も
何
人
の
人
が
言

葉
を
交
わ
す
で
し
ょ
う
か
。
子
ど
も
た

ち
の
期
待
に
こ
た
え
て
い
な
い
人
も
少

な
く
な
い
の
が
現
状
だ
と
思
い
ま
す
。

　
こ
れ
で
は
運
動
は
浸
透
し
な
い
で

し
ょ
う
。
人
間
関
係
を
良
好
に
し
、
ひ

い
て
は
社
会
全
体
を
明
る
く
す
る
の
に
、

あ
い
さ
つ
は
引
き
金
と
し
て
有
効
な
手

段
と
だ
れ
も
が
心
の
中
で
は
分
か
っ
て

い
る
は
ず
で
す
が
、﹁
な
か
な
か
声
が
出

な
い
﹂
あ
る
い
は
﹁
タ
イ
ミ
ン
グ
を
失

し
て
し
ま
う
﹂
こ
ん
な
こ
と
を
誰
も
が

多
か
れ
少
な
か
れ
経
験
し
て
い
る
こ
と

と
思
い
ま
す
。

　﹁
あ
い
さ
つ
﹂
日
常
的
に
使
わ
れ
て
い

る
言
葉
で
す
が
、
実
は
仏
教
語
な
の
で

す
。
ほ
か
に
も
我
慢
・
愚
痴
・
根
気
・
出

世
な
ど
た
く
さ
ん
あ
り
ま
す
。
仏
様
は

人
と
接
す
る
上
で
﹁
愛
語
﹂
を
心
せ
よ

と
教
え
ら
れ
て
お
り
ま
す
。
慈
悲
の
心

を
胸
に
蓄
え
て
話
を
し
な
さ
い
、
常
に

相
手
を
思
い
優
し
い
言
葉
を
使
え
ば
、

相
手
を
喜
ば
し
、
心
を
楽
し
く
さ
せ
ま

す
よ
と
諭
さ
れ
て
い
ま
す
。

　
さ
あ
、
朝
は
笑
顔
で
﹁
お
は
よ
う
ご

ざ
い
ま
す
﹂
。

委員長 仙波　信綱

副委員長 菊池　節子

委　 員 相田　一良

　〃 岩見　正純

　〃 勝田　道雄

　〃 風野　和視

議長 小林　正紀
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後 記

１月 11日 議会広報特別委員会

18日 議会広報特別委員会

22日 全員協議会

24～25日 議会運営委員会研修（木更津市・茂原市）

２月 １日 全国市議会議長会評議員会

１日 佐賀県神埼市議会視察来庁

８日 福祉環境常任委員会

13日 議会運営委員会

20日 全員協議会

21日 筑北環境衛生組合議会・県西総合病院

組合議会

23日 福祉環境常任委員会

26日 筑西広域市町村圏事務組合議会

27日 建設経済常任委員会

３月 ５日 議会運営委員会・全員協議会

７～22日 議会第１回定例会

12日 議会運営委員会・全員協議会

14日 議会運営委員会

15日 総務常任委員会・建設経済常任委員会

文教常任委員会

16日 総務常任委員会・福祉環境常任委員会

建設経済常任委員会・文教常任委員会

22日 議会広報特別委員会・議会運営委員会

福祉環境常任委員会・建設経済常任委

員会・全員協議会

  月　日

　先日、テレビを見ていたら、新社会人の

ひとりが希望に満ち、新人社員として抱

負を述べていました。はつらつとしてい

て実にすがすがしく、このまま自分の持

ち味を生かして大いに力を発揮してほし

いと思いました。

　しかし、その陰で就職氷河期世代の多

くの若者が正社員になるチャンスを逃し

ていると報じられ、彼らが納得できる仕

事を得て幸せになってほしいと心から思

いました。

　社会は、自分のことだけでなく、若者た

ちを守り育てなければなりません。そし

て、希望が持てる社会でなければなりま

せん。


